



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 137-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Porfirio Medina inspeccionó proyecto binacional La Balza**

***El monto de Inversión es de: 1 millón 958 mil 749 nuevos soles que serán destinados a beneficiar directamente a 526 pobladores de la zona.***

Mediante la Gerencia Regional de Desarrollo Económico, el Gobierno Regional Cajamarca viene ejecutando el proyecto: “Recuperación de la capacidad productiva del Módulo piscícola La Balza, en la zona fronteriza de la región Cajamarca”. Por ello, el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, junto con los funcionarios de la Agencia Agraria San Ignacio, llegó a inspeccionar el avance de la infraestructura que se viene levantando para el mencionado proyecto.

Como se sabe, la tilapia tiene extraordinarias cualidades, como crecimiento acelerado, tolerancia a altas densidades poblacionales, adaptación al cautiverio y a una amplia gama de alimentos, resistencia a enfermedades, carne blanca de calidad y amplia aceptación, han despertado gran interés comercial en la acuicultura mundial.

“Este proyecto tiene un carácter binacional que tiene mucha relevancia; ya que, prestará el servicio de venta de semilla mejorada de tilapia, por eso entre sus componentes tiene la adquisición de reproductores de líneas puras para generar una semilla de calidad”, expresó Porfirio Medina Vásquez.

La ejecución de la obra comprende la construcción de: 01 Muro de Contención y de Encausamiento de Concreto Ciclópeo, 01 plataforma de explanación de 271.63 m<sup>2</sup>, 01 sistema de drenaje superficial, 01 bocatoma tipo de fondo, 01 sistema de conducción, 01 desarenador, 01 sistema de distribución de agua y 01 planta de 02 pisos con azotea. El monto de Inversión es de: 1 millón 958 mil 749 nuevos soles que serán destinados a beneficiar directamente a 526 pobladores de la zona.

Por su parte, la Gerente Sub Regional de la Producción, Rosa Fernández Chumbe, manifestó: “El gobernador ha hecho una visita in situ para ver cómo se está desarrollando el proyecto con la relevancia que se merece, incluso in situ hemos hecho una explicación de cómo sería el proceso y quiénes deben intervenir”.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 07 de julio de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**